



An den Oberbürgermeister
der Stadt Ludwigsburg
Herrn Werner Spec
Wilhelmstraße 11
71638 Ludwigsburg

19. Dezember 2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Spec,

wie am 07.11.2018 besprochen und aus der Mitte der beteiligten Gremien angeregt, haben wir die ursprünglich vor Weihnachten geplante Befassung der Landkreisgremien zurückgestellt und unsere Kreisrätinnen und Kreisräte in einer internen Arbeitstagung am 13.12.2018 über den Stand des Stadtbahnprojektes informiert. Gleichzeitig haben wir angeboten, eine solche Informationsveranstaltung auch für die Gremien der Stadt Ludwigsburg und der weiteren beteiligten Städte und Gemeinden durchzuführen oder im Gemeinderat zu informieren. Für die Gemeinden Markgröningen und Möglingen läuft aktuell die Terminabstimmung zu einer Informationsveranstaltung für die Gremien.

Parallel hierzu bereiten wir die Vorlage zur Stadtbahn für den Ausschuss für Umwelt und Technik des Landkreises Ludwigsburg am 14.01.2019 vor. Mit dem Beschlussvorschlag werden wir alles daran setzen, auch die Anliegen der Stadt Ludwigsburg zu berücksichtigen. Wir werden diese allen beteiligten Städten und Gemeinden möglichst in den nächsten Tagen zur Verfügung stellen.

Deshalb bitte ich Sie darum, unsere Vorlage und den Beschlussvorschlag abzuwarten und unser Informationsangebot anzunehmen. Wir sind gerne bereit zu klären, ob und wo noch offene Punkte bestehen. Basis ist auch für uns die gemeinsame Vereinbarung vom 24.10.2018 – inklusive des dazugehörigen Protokolls.

Wir sind auch gerne bereit, die Stadt wegen der Ausübung des Vorkaufsrechts für das Gelände am Bahnhof zu unterstützen. Meine Mitarbeiter haben hierzu mit Herrn Bürgermeister Ilk Kontakt aufgenommen.

Zur weiteren Information der Kreisrätinnen und Kreisräte über Ihre Überlegungen für ein BRT-System bin ich bereit, Vertreter der Stadt Ludwigsburg in eine Gremiensitzung des Landkreises einzuladen. Hierzu ist es jedoch unabdingbar, dass Sie uns zunächst Gutachten und Unterlagen zu Streckenführung, Art der Beschleunigung sowie zu den Kosten des BRT-Systems vorlegen. Erst dann können wir darüber beraten.

Ich wünsche Ihnen frohe und erholsame Weihnachtsfeiertage und einen guten Start ins neue Jahr 2019, verbunden mit der Hoffnung, dass wir gemeinsam wesentliche Verbesserungen des ÖPNV in Stadt- und Landkreis Ludwigsburg erreichen können.

Ich erlaube mir, dieses Schreiben den Damen und Herren des Gemeinderates zur Kenntnis zu geben.

Mit freundlichen Grüßen

Rasmus Han